



El presidente del Consell Insular de Formentera, Jaume Ferrer ha firmado hoy un protocolo de colaboración en materia de carreteras con el presidente del Govern de las Illes Balears, Francesc Antich, por un importe de 10,2 millones de euros.

Este convenio obedece a la voluntad de las dos administraciones de dotar Formentera de una red de carreteras adecuadas a las necesidades de los ciudadanos y ciudadanas, así como atender las demandas de los visitantes.

Dentro de las actuaciones previstas, se encuentran el acondicionamiento del eje viario de es Cap de Barbaria- Sant Francesc -Portossalè, el eje viario la Savina -es Pujols -cala en Baster, el eje viario de San Ferran -Migjorn-es Carnatge y el eje viario de la Mola.

Todas estas carreteras forman parte de los principales itinerarios turísticos de Formentera, por lo que es necesaria su rehabilitación para garantizar la seguridad de la población.

La firma de este protocolo se complementa con la ejecución de las actuaciones contempladas en el convenio firmado entre el Consell de Formentera y el Ministerio de Fomento, donde destacan la ejecución de la rotonda de acceso al hospital de Formentera, ya finalizada, así como las dos variantes de San Francesc, concretamente en la zona este y avenida Ocho de

agosto, la de la parte oeste de San Ferran, la variante de Es Pujols, y el acondicionamiento de la carretera de la Savina - Es Pujols y de la carretera de es Cap.

Recordemos que con la constitución del Consell Insular, Formentera ha contado con más presupuesto que nunca gracias a la colaboración económica con otras administraciones, que han ayudado a paliar el déficit infraestructural que existía en la isla hasta el día de hoy.

Algunos ejemplos son el Convenio de Carreteras firmado con el Ministerio de Fomento del Estado del año pasado, por importe de cinco millones de euros y otros convenios como la remodelación de la Plaza Europa de es Pujols con el Ministerio de Turismo, de tres millones de euros, los Fondos Europeos de Cohesión para la segunda fase del soterramiento de contenedores que llega a un millón, o el convenio para la promoción turística con la Consejería de Turismo del Gobierno de las Illes Balears de un millón de euros también.

Gracias a esta línea de colaboración entre ambas instituciones, Formentera está consiguiendo por primera vez que las administraciones muestren sensibilidad a la situación de insularidad y déficit que ha sufrido la isla históricamente, consiguiendo mejoras importantes en Formentera.